







Nuevos ataques fascistas a Madrid, han sido contenidos con éxito

La aviación roja abatió un trimotor fascista y cuatro en el aeródromo de Talavera

Frente de Madrid. Nuestras milicias han rechazado victoriosamente los duros ataques fascistas

Madrid, 25.— Nuevamente el enemigo ha intentado forzar nuestras líneas durante la noche última. Antes del amanecer intentó varios ataques por las zonas Sur y Oeste. El enemigo fue rechazado con facilidad. En la zona...

Después de los fracasos sufridos por Yagüe en sus intentos de forzar la defensa de Madrid y que han ocasionado su destitución, los generales fascistas anuncian muy seriamente, para hoy su entrada en la capital...

Madrid, 25.— Hoy puede ser un día histórico para Madrid. Llevamos ya en Madrid tantos días de histórica resistencia, que la frase hubiera carecido de valor si no la hubiera pronunciado desde algo más allá de las trincheras obreras.

Lo que publica la «Gaceta». Valencia, 25.— La «Gaceta» de la República publica un decreto de la Presidencia del Consejo de ministros, organizando el funcionamiento del Ministerio de Sanidad y Asistencia Social.

Otra prueba de la justicia burguesa. Madrid, 25.— En «Claridad» se publican unos documentos demagógicos de Ibanoh, el asesino de Sirva, pagó a su abogado dos mil quinientas pesetas.

PARTE DE GUERRA

En el sector del río Manzanares, los fascistas hicieron fuerte presión sobre nuestras líneas, siendo brillantemente rechazados y capturándose varios tanques. Las bandadas fascistas que operan en este sector, se van dando cuenta de la inutilidad de su empeño.

PARTE DEL AIRE

Habiendo mejorado el tiempo, ha podido reanudar sus actividades la aviación roja. A las seis de la mañana una patrulla bombardeó el aeródromo enemigo situado al oeste de Talavera, donde se hallaban en dicha hora alineados cuatro aviones de bombardeo italianos, rodeados de gente, dando la impresión de que iban a despegar en aquel instante.

La forma en que se efectuó el bombardeo de la Facultad y Hospital de San Carlos, en Madrid, demuestra que fué premeditado

Detalles de las escenas de horror y dolor al incendiarse las salas de heridos y enfermos los cuales pudieron ser evacuados con gran riesgo de sus salvadores

Valencia, 25.— Se encuentra en Valencia el decano de la Facultad de Medicina de Madrid, que ha sido llamado por el Gobierno, después del criminal bombardeo de que fué objeto el edificio de la Facultad y el Hospital de San Carlos.

La actuación de la Junta de Defensa de Madrid

Madrid, 25.— Cuantos integran los cuadros antifascistas están recibiendo unidad de pruebas de adhesión y felicitación entusiasta por la labor que vienen realizando, tanto en los frentes como en la retaguardia, labor abnegada y heroica en estos momentos históricos que vive España.

Más telegramas de pésame por la muerte de Durruti

Madrid, 25.— Se siguen recibiendo telegramas con motivo de la muerte de Durruti. Uno de ellos es de los combatientes antifascistas ferroviarios del tren blindado «Lenin», que opera en el sector del Tajo, milicianos todos afechos a diferentes organizaciones y partidos políticos.

Entre las adhesiones recibidas últimamente por la Junta de Defensa, figura una de Villacañas, otra del Frente Popular Antifascista de Cuarenta Papeles, otra del Comité de Milicias Populares de Izquierda Republicana.

VALENCIA. ORGANIZACION DEL MINISTERIO DE HACIENDA

Valencia, 25.— El subsecretario de Hacienda, señor Bujeda, conversó con los periodistas. Dijo que la instalación y distribución del Ministerio avanza considerablemente. Agregó que ayer el ministro señor Negrín tuvo larga audiencia. Se entrevistó con los señores Tarradellas, consejero de Hacienda de Cataluña, director general de Hacienda de la misma región señor Bas, señor Tomás del Centro de Contratación de Barcelona, con el señor Guillén y con el director de la Campa, señor Echavarría.

Manifiesto después del señor Bujeda que tanto el ministro como el desearan hacer constar su gran satisfacción por el heroico comportamiento que vienen manteniendo las fuerzas del Instituto de Carabineros que actúan en los frentes. Este comportamiento, dijo, que a medida que el tiempo pasa se acrecienta con admirable espíritu de lealtad a la República y a su Gobierno, merece público reconocimiento y gratitud.

Manifiestaciones del jefe militar de la Brigada Internacional que lucha en el frente de Madrid

Madrid, 25.— El general Kleber, que ejerce el mando de la Brigada Internacional en Madrid, ha tenido una conversación con los periodistas, a quienes ha dicho: «Soy un profesional revolucionario, bajo la guía directa de la Tercera Internacional. Desde 1914, me estoy educando militarmente. He escrito numerosos trabajos sobre temas militares y políticos. Mi especialización es lo que concierne al encamuzamiento de las fuerzas revolucionarias del ejército, improvisadas por las masas».

El consulado «nazi» en Cartagena era un activísimo centro de espionaje. Hallazgo de interesante documentación

Valencia, 25.— El ministro de la Gobernación, al recibir a primera hora de la tarde a los periodistas, les dijo que el servicio policíaco de Cartagena tenía gran importancia. «Hace varios días — añadió — desapareció de Cartagena el cónsul alemán, y como hubiese sospechas de anormalidades en la mencionada residencia, se hizo un detenido registro que dio como resultado el hallazgo de gran cantidad de documentos importantes, que permiten conocer muchos detalles acerca del espionaje nazi en España. Varios aparatos de señales luminosas, carretas contra gases asfixiantes y una copiosa correspondencia que será traducida y seleccionada».







